



1^{ER} DÉCEMBRE

L'UNSA MOBILISÉE

Aujourd'hui, **plus de 38 millions de personnes vivent avec le VIH dans le monde.**

Les personnes concernées par le VIH et les hépatites, qu'elles soient porteuses de virus ou vulnérables au risque d'infection, sont encore bien trop souvent victimes d'inégalités ou de discriminations au travail. C'est le cas par exemple, dans l'accès à certains métiers (policier, pompier, gendarme, militaire).

Par ailleurs, malgré la démocratisation du traitement contre le VIH au cours des dernières années, 15 millions de personnes séropositives n'ont pas accès à la thérapie antirétrovirale et leur système immunitaire peut être affaibli.

L'UNSA soutient les recommandations de l'ONUSIDA qui, dans le cadre de la Journée mondiale de lutte contre le Sida 2022 porte le slogan « Poussons pour l'égalité », et revendique de :

-  renforcer la disponibilité, la qualité et la conformité des services de traitement, de dépistage et de prévention du VIH afin que tout le monde y ait accès correctement ;
-  réformer les lois, les politiques et les pratiques pour lutter contre la stigmatisation et l'exclusion auxquelles sont confrontées les personnes vivant avec le VIH et les populations clés et marginalisées, afin que chaque individu soit respecté et accueilli ;
-  assurer le partage des technologies entre les communautés, et entre le Sud et le Nord pour permettre l'égalité d'accès aux meilleures découvertes scientifiques concernant le VIH.



www.unsa.org

     UNSA Officiel